

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.398 - CEUTA Miércoles 26 de Septiembre 1945 - EJEMPLAR: 25 - CTMS

EDITORIAL

Lucha estatal contra EL PARO OBRERO

Bajo el signo de la era social, preocupación máxima del Gobierno de Franco, el Estado español, emprende con un brío renovado, una gran fe y una serie de eficaces medidas, su lucha contra el paro obrero.

La fuerza íntegra de los organismos directivos de la nación, se dispone a servir en una amplia escala de posibilidades, la solución de este importante problema que la concurrencia de muy diversos factores de orden físico --la gran sequía del año en curso, en primer término -- ha constituido la más alta preocupación del Gobierno.

No con vana palabrería, sino con obras eficaces, como actúa siempre la política de nuestro Gobierno, se han acordado ya medidas oportunas que demuestran la decidida protección del Régimen reiteradamente manifestada hacia los productores.

Divulgar algunas de estas medidas se llama, enseñar la verdad de España. Servir con la realidad a despejar las tinieblas de los que atentan contra la patria envolviéndola en campaña de falsedades.

Como una contribución a tan noble tarea, he aquí, la veracidad de unos datos. Primero: El Decreto referente a los obreros industriales en paro, por el que se les asegura, un mínimo a percibir de jornales por semana. En segundo lugar y en proporción y amplitud hasta ahora desconocida, acometiendo un vasto plan de Obras Públicas, que asegure el empleo de jornales, atajando el mal. Las cifras cantan mejor que las palabras el anhelo social de nuestro Régimen. Y estas cifras, arrojan millones de jornales.

Caminos, carreteras, viviendas protegidas, puentes, construcciones. Esperanza en los horizontes, laboriosidad, trabajo, pan en los hogares. Preocupación continua, del Estado que bajo el signo de Franco, representa y sirve la grandeza de España, con la más noble fe y por el mejor ideal.

Se acusa a los alemanes de efectuar experimentos de fecundación artificial en Auschwitz

Prosigue el sensacional proceso de Luneburgo

Luneburgo, 25. -- Ha continuado la vista del proceso del Belsen, con la declaración de la judía polaca Dora Szafrani, quien acusa a Irma Greese y a Kramer de golpear a los internados.

Acusa a Juana Bormann de haber azuzado a un "dog" para que mordiese a una presa en la Sarganta, la cual falleció a consecuencia de las mordeduras.

Dice que en cierta ocasión

El señor Marlin Artajo se hace cargo de su ministerio en Madrid

Madrid, 25. -- Ha llegado a Madrid el ministro de Asuntos Exteriores, Marlin Artajo, que se ha hecho cargo inmediatamente de su despacho oficial en el Ministerio. -- CIFRA.

Las últimas reuniones del Consejo de ministros de ASUNTOS EXTERIORES

Yugoeslavia rechaza la propuesta de internacionalizar Trieste

Byrnes regresará esta semana a Washington

NUEVA REUNION DE LA CONFERENCIA DE MINISTROS

Londres, 25. -- La Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores volvió a reunirse en la tarde de hoy bajo la presidencia de Bevin. -- EFE.

YUGOESLAVIA RECHAZA LA PROPUESTA DE INTERNACIONALIZACION DE TRIESTE

Londres, 25. -- El Gobierno yugoeslavo ha decidido rechazar la propuesta de internacionaliza-

ción de Trieste, formulada en la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores, declara el portavoz londinense de aquel.

Se considera probable que Yugoslavia proponga la celebración de un plebiscito para decidir el futuro de la ciudad. -- EFE.

BYRNES REGRESARA EL SABADO A WASHINGTON

Washington, 25. -- Byrnes, secretario de Estado y delegado norteamericano en la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores, regresará el sábado próximo, según se anuncia de fuente autorizada. -- EFE.

INGLATERRA NO PIENSA RECONOCER AL GOBIERNO HUNGARO

Londres, 25. -- Gran Bretaña no piensa adoptar de momento ninguna medida para el reconocimiento de Gobierno húngaro, ha declarado un comentarista oñcioso. -- EFE.

EN ROMA ha sido dominado un complot fascista

Pretendían hacer una nueva marcha sobre Roma

Roma, 25. -- Un periódico dice que ha sido dominado por la policía en los últimos días un complot fascista para una nueva marcha sobre Roma.

Las autoridades angloamericanas no han tomado en serio la existencia de ese complot.

En Lecce, en la región de Apulia, ha sido asaltada y saqueada la prefectura por diez mil personas en el curso de una manifestación de protesta contra el coste de la vida.

Se cruzaron disparos y han resultado tres muertos y cuarenta heridos. Se ha decretado el toque de queda y han sido cerrados los lugares públicos. -- EFE.

Etiopía quiere exponer su opinión ante el tratado de PAZ con ITALIA

Se considera la principal víctima de la agresión italiana

Addis Abeba, 25. -- El emperador de Etiopía ha publicado un comunicado en el que tras de exponer que su nación ha sido la primera y principal víctima de la agresión y de las crueldades italianas, protesta en nombre del país, que no se le haya dado ocasión de exponer sus opiniones y demandas previas para elaborar el futuro tratado de paz con Italia. -- EFE.

Truman habla en un acto de homenaje a Roosevelt

Washington, 25. -- En un discurso pronunciado en homenaje de Roosevelt, Truman declaró que el mundo entero debe organizarse debidamente para una paz duradera, o prepararse para una era de destrucción moral y espiritual, añadió.

Roosevelt ofreció al mundo un programa que de llegar a cumplirse proporcionaría la felicidad a todos los habitantes del planeta.

En el acto se descubrió una lápida con la efigie del fallecido presidente. -- EFE.

ros y vió azotar a otros cuatro.

También dijo que a las enfermas que se hallaban en el hospital de Auschwitz, les inyectaban petróleo y desinfectante en vez de glucosa y morían a los diez minutos. -- EFE.

Se declaran extensos incendios en Castellón y Tarragona

La Sierra de Bartolo, con seis términos municipales, es pasto de las llamas. - En Vilabella y los bosques de Pineda, también hace estragos el fuego. - En Partagil, cerca de Santiago arden unos almacenes de maderas. - En todas partes las pérdidas son importantísimas

Los servicios de bomberos y la guardia civil trabajan por contener los siniestros

Castellón de la Plana, 25. -- Mediada la tarde se ha iniciado un violento incendio en el pico de la sierra denominada del Bartolo, que cubre la parte oeste de la capital.

El siniestro ha tomado gran incremento debido al furioso vendaval que azota desde ayer la región, y se ha corrido por toda la sierra y ha rodeado el famoso Monasterio del Desierto de las Palmas, habitado por los Carmelitas Descalzos.

Desde Castellón ofrece el siniestro un aspecto dantesco con las enormes llamas y el resplandor. Casi toda la sierra en una gran extensión está invadida por el fuego. Los bomberos con fuerzas de la Guardia Civil cooperan en los trabajos de extinción.

Han salido para el lugar varios equipos de la Cruz Roja de la capital.

El siniestro cubre parte de los territorios municipales de Benicasin, Barrio, Puebla, Torresa, Cabanes y Castellón, pues se inició en un lugar donde coinciden estos caminos. -- CIFRA.

EN TARRAGONA
Tarragona, 25. -- A las 8 de la noche sonaron las sirenas de alarma de la capital en llamada urgente del Servicio de Bomberos con el fin de atajar el voraz incendio declarado en varias casas del pueblo de Vilabella. Los daños materiales son, hasta el momento, de gran importancia. Otro siniestro de gran envergadura se ha declarado en los bosques de La Pineda, situados a unos cuatro kilómetros de la capital.

El Servicio de Bomberos de Reys y los voluntarios cooperan en los trabajos de extinción.

Hasta el momento no han ocurrido desgracias personales, pero los daños materiales son importantísimos. Desde Tarragona puede apreciarse la magnitud del fuego que corre el peligro de incrementarse a consecuencia del fuerte viento reinante. -- CIFRA.

Y EN SANTIAGO DE COMPOSTELA

Santiago de Compostela, 25. -- Durante la madrugada última se originó un incendio en los más importantes almacenes de industria maderera situados en Partagil, a once kilómetros de Santiago.

Todo el edificio, de reciente construcción, quedó envuelto en llamas, habiendo sufrido la maquinaria daños irreparables.

No hubo desgracias personales. Las pérdidas se calculan en un millón de pesetas. -- CIFRA.

¿HA HUIDO Martín Bormann A AMERICA?

Estocolmo, 25. En los círculos de refugiados alemanes de Estocolmo no se da crédito al rumor de la huida de Martín Bormann a América y se afirma que hay pruebas de que este se halla todavía en Alemania.

Se agrega que ciertas instrucciones cursadas últimamente por una emisora clandestina a los miembros de la organización ilegal Wehroff llevan el contenido, características y el sello inconfundible de Bormann.

Se cree que se le sigue muy de cerca. -- EFE.

Hoy este diario consta de

4 páginas

Por no haber recibido aún el cupo de papel asignado, nos vemos precisados a reducir nuestro número de páginas, esperando poder reanudarlo normalmente en fecha próxima.

El movimiento anamita en Saigón parece dominado

Miles de revolucionarios armados se dirigen hacia la capital

Los japoneses luchan al lado de los aliados para restablecer el orden

Saigón, 25. -- El movimiento anamita "Vietmih" parece haberse desarraigado por completo de resultados de la acción de las fuerzas aliadas y de la fijación de proclamas del general Gracey por toda la ciudad.

Se espera pronto la llegada de tropas francesas y se espera que los anamitas estarán dispuestos a cooperar. -- EFE.

Londres, 25. -- Un cente-

nar de personas han resultado muertas o heridas en los disturbios producidos en la Indochina, informa el corresponsal de la BBC.

Agrega que las tropas armadas japonesas luchan al lado de los británicos y los franceses, para restablecer la ley y el orden.

Millares de anamitas revolucionarios armados se dirigen hacia Saigón. -- EFE.

APOLO

Hoy gran estreno. FILMOFONO presenta a George Murphy y Ann Shirley en la maravillosa película titulada

LA CALLE 44

Dos géneros distintos se han unido en esta original película americana. El polifónico y el musical, fundiendo hábilmente lo alegre con lo emotivo, y agotando todos los medios de distraer al espectador.

LA CALLE 44

Es un film de acción dinámica y al mismo tiempo una comedia musical que acredita a su realizador ALFRED E. GREEN, como uno de los maestros de la técnica en Hollywood. Además cuenta con la prodigiosa interpretación de GEORGE MURPHY, ANNE SHIRLEY y REX DOWNING.

Completa el programa el gran Noticiero Imágenes número 21, en que el público puede ver el partido internacional de fútbol, España-Portugal, recientemente jugado.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

26 de septiembre, miércoles. — Santos Cipriano, Justina, virgen; Juan Brebeuf, Isaac, Jueves y compañeros jesuitas; Calistrato, mártires; Eusebio, Papa; Virgilio, obispo; Amancio, presbítero; Senador, confesor; Nilo, abad. — Rito Simple. — Ornamentos rojos.

JUEVES EUCARISTICO

Mañana en la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebrarán los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar a las ocho y treinta, la misa de Comunión general y por la tarde, a las veinte y treinta la Hora Santa. Después del ejercicio habrá procesión con el Santísimo Sacramento, por el ámbito de la iglesia.

ASAMBLEA EUCARISTICA

Para asistir a la Asamblea Eucarística Nacional que se celebrará en Madrid en los primeros días de octubre próximo, se han inscrito y representarán a la Sección Adoradora Nocturna de esta ciudad, los adoradores señores Orozco, Meca, Pérez Reyna, Martínez Gudín y Díaz Muriel.

Esta comisión será la portadora de nuestra bandera en los actos que allí se celebren.

LABOR MUNICIPAL

El espectáculo de los niños en la calle

En el plano de la actualidad local destaca la preocupación del Ayuntamiento en materia de enseñanza y educación de los niños. Dos nuevas escuelas de párvulos han quedado inauguradas y en servicio, una de ellas en la barriada del Príncipe y la otra en el Grupo del General Orgaz, llenando de este modo una necesidad que se dejaba sentir en dichas barriadas. Múltiples felicitaciones merece el Municipio por este interés en dotar al vecindario de un servicio de tan primordial necesidad y utilidad pública.

Ello se complementa con la acertada medida, publicada en estas columnas, de ordenar a la Guardia Municipal que proceda a detener a los niños que durante las horas del día se dedican a vagar por la vía pública, y que sean sancionados los familiares responsables de esa desmedida libertad de los pequeños.

Era ya hora de que pusiese remedio al espectáculo que ofrecen

las calles y plazas de la ciudad, convertidas en campo de juegos de las orfandades, con la consiguiente molestia para los transeúntes y vecinos y con la consecuencia de los malos ejemplos y enseñanzas que en la vía pública suelen aprender los niños. De este abandono y bochornoso espectáculo no son responsables más que los padres o cuidadores de los pequeños, y por eso, a ellos van encaminadas con evidente razón, las sanciones anunciadas por el Ayuntamiento.

Con el aviso en cuestión, las familias se verán en el deber de matricular a sus niños, tal y como está ordenado en las vigentes leyes, para procurarles la educación e instrucción debidas.

Entre los muchos aciertos que hemos de anotar en el haber del actual Ayuntamiento, uno de los más importantes es este que comentamos, que por su trascendencia, merece el general aplauso.

Ayuntamiento de Ceuta

EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA

HACE SABER. Con relación al Edicto de esta Alcaldía, del día 14 del mes que cursa y a los efectos de reclamaciones contra el acuerdo del Pleno de la Corporación, para la Obra de pavimentación y acera en las calles letras G. y O. de la Barriada de Hadú, y las calles sin nombre, donde están situados el establecimiento de D. Ciríaco García y la finca del Teniente retirado don Antonio Rodríguez, cuyas obras se efectuarán con el régimen análogo al de contribución especial, se recuerda a las personas interesadas en dicha cuestión y a los propietarios que tengan fincas limítrofes a las calles referidas, que las reclamaciones sólo se admitirán en las Oficinas de la Secretaría General, hasta el día 29 del mes actual y hora de las 13:30.

En Ceuta a veinticuatro de septiembre de mil novecientos cuarenta y cinco.

EL ALCALDE, Francisco Ruiz Sánchez. Rubricado

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

Para conocimiento y entrega a los interesados, la Dirección General de Previsión, ha remitido a este Organismo, los Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas, correspondientes a los solicitantes que a continuación se relacionan:

Don Juan Cristóbal Alvarez Herrero, don José Garrido Rodríguez, don Tomás Granado Toranzo, don José Gull Valverde, don Miguel Cistraño Montesinos, don José Escobar Pineda y Mohamed Ben Dris Tanyani.

Ceuta a 25 de Septiembre de 1945.

El Jefe de la Inspección, Delegado de Trabajo local. Antonio Cazalla.

Anuncios Breves

POR PALABRAS A O'30 UNA SE RECIBEN EN ESTA ADMINISTRACION HASTA LAS 10 DE LA NOCHE

Compras y Ventas

VENDESE motor Diesel marca "Duxhan", 9 H P. Razón Radiomotor.

SE VENDEN muebles, Calle Torrente Pacheco, número 6, 2.º BAGAIAOS de Terranova. Venta libre. Establecimientos García López.

BALANZAS básculas desde 350 pesetas, venta plaza Casa Sánchez. Falange, 22.

SEDA habitación caballero solo. General Aranda, 3.

Pérdida

LUNES 17 se extrajo en calle Méndez Núñez, esquina Plaza Ruiz una medalla y cadena oro de Diego Rosano. Se otorgará en "El Siglo".

Varios

DOCUMENTOS. Agencia Marruecos, Falange Española, 32.

PERMANENTES suaves y modernas. Peluquería "Carmen", Calle García número 12.

UNA FUNCION TEATRAL

Sabemos que un grupo de aficionados al teatro ensaya estos días con gran entusiasmo la representación de una obra en un teatro de nuestra ciudad.

Dirigidos por el gran experto en estas cuestiones, don Carlos Marina, y atraídos por un loable deseo de "quedar bien" distinguidas señoritas y jóvenes de la localidad, corrigen defectos y señalan injurias para la mejor representación del espectáculo.

Mencionemos a las señoritas Bello, Morante, Amador, Benito y España y a los jóvenes Lázaro, Blaya, Andía, Lería, Corrales, Pulido y Llerena como miembros del excelente cuadro artístico que pronto aplaudiremos.

SE VENDE

Modernísimo y magnífico equipo cine sonoro, estado nuevo, en precio favorable. Razón: Manuel Jiménez. Calle Sucesos Terroros, 1-3.ª planta.

CERVANTES

Miércoles, 26. A las 8'30 y a las 11

(Por secciones numeradas)

Formidable estreno nacional

DIRECTOR: IGNACIO RIGUENO

presenta



EL OBSTACULO

Un alarde de interés, amenidad, emoción, dirección e interpretación.

EL VIERNES. ¡El estreno tan esperado! ¡El más gigantesco y espectacular film en technicolor!



GARY COOPER MADELEINE GARROLL PAULETTE GODDARD PRESTON FOSTER ROBERT PRESTON GEORGE BANROFT LYNE OVERMAN AKIM TAMIROFF LON CHANEY (Jr)

Policia MONTADA CANADA

DISTRIBUCION CHAMARTIN

(Tolerada para menores)

Doctor Arceces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria
Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Basada, 1. Teléfono 856
Avisos a domicilio. Jáudenes, 49 segundo

Acido sulfúrico a la concentración que interesa para carga de baterías.
Acidos sulfúrico, clorhídrico y nítrico comerciales puros. - Amoniaco 18 y 22.º

VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

DROGUERIA UNIVERSAL General Yagüe 12. - Teléfono 182 - CEUTA



CEUTA A LA CABEZA DE LA NATACION REGIONAL

Los campeonatos regionales recientemente celebrados en la piscina de la Delegación de Educación y Cultura de Tetuán han servido para resaltar, una vez más, la superioridad de nuestra natación sobre la de las restantes ciudades de la Zona. Con ocho títulos de campeones y tres de subcampeones regresaron nuestros representantes. Marca ésta que pudo muy bien ser sumada si un retraso involuntario no impide la salida de Cerdeira en los 400 metros y si hubiera sido posible mandar un equipo para los relevos de 4 por 100.

Dada la precipitación con que fueron seleccionados nuestros equipos y la ausencia de destacados elementos en sus filas, este éxito se nos antoja harto brillante. En realidad, no esperábamos tanto. Ceuta no cuenta con una piscina donde preparar concienzudamente a sus hombres, todos

habituados al mar, y temíamos que ello constituyese un serio obstáculo para el logro de sus aspiraciones. Si no ha sido así, si nuestros temores no se han visto confirmados, ha sido indudablemente por la gran clase que poseen y por el extraordinario entusiasmo y pundonor que demostraron prueba tras prueba. Tal les permitió este triunfo neto y concluyente, que el domingo venidero pueden hacer aún más rotundo con esa travesía del puerto y partido de polo acuático, pruebas ambas para las que nuestros hombres parten favoritos por tener lugar en nuestra bahía.

Felicitemos muy efusivamente a estos pundonorosos deportistas que tan alto han sabido colocar el pabellón de la natación ceutí. Merced a su gran entusiasmo y titánico esfuerzo nuestra ciudad sigue siendo la vanguardia regional de tan bello deporte.

ECOS DEL TITULAR

Lo de Cuca, en vías de arreglo

El equipo titular contra dentro de unos días con el concurso del magnífico extremo e interior madrileño Cuca II, cedido por el Real Madrid.

En la tarde del pasado sábado llegaron ya los contratos firmados por el club de la capital de España y, una vez firmados en unión de la correspondiente ficha por el interesado, serán devueltos seguidamente al Madrid para que éste los deposite en la Federación Regional del Centro, a quien sigue perteneciendo Cuca II. La Regional Centro los cursará a la Nacional y dicho superior organismo dará el visto bueno a la cesión, pudiéndose ya alinear el referido elemento con el club ceutista.

Esta alineación no es probable se lleve a efecto el domingo venidero, esperándose que para el segundo partido del Ceuta en Alfonso Murube, ya pueda contar con tan destacado jugador.

AUNCIENSE EN EL FARO

Sociedad Deportiva Ceuta

AVISO

Los Sres. que posean los BONOS REINTEGRABLES, expedidos por esta Sociedad en la presente Temporada y que coincidan con los números que se detallan, se pasarán por Secretaría de 19 a 21 horas cualquier día hábil, al objeto de hacerle efectivo su importe.

NUMEROS CITADOS
10 — 16 — 20 — 208 — 229 — 245 — 254 — 263 — 464 — 470.

LA DIRECTIVA.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles, situado en la calle Teniente Arrabal, número 12, propiedad de don Francisco Alvarez Vélez a don Nicolás Salvador Oliver, se pone en conocimiento de los acreedores en general que el citado establecimiento pudiera tener, para que en el plazo de 8 días a contar de la fecha de publicación del presente anuncio se presenten a cobrar sus deudas, haciéndose irresponsable su nuevo dueño a todo pago después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta 22 de septiembre de 1945.

El suceso de ayer tarde

Se desmanda una vaca y hiere de consideración a varias personas

A eso de las ocho y media de la tarde de ayer, cuando se efectuaba en el muelle España el desembarque de ganado vacuno destinado al suministro de la ciudad, se desmandó una vaca que, en su huida, tomó la rampa de acceso al muelle, en dirección a la Caseta de Arbitros Municipales del Puente del Cristo. Perseguida por los ganaderos y cabestros que a tal fin traían, estos no pudieron hacer nada por detener al animal que siguió corriendo por la carretera del Campo hasta el Morro, acometiendo en su huida a numerosas personas y produciendo, entre los que a dicha hora se encontraban por los lugares citados, el natural pánico y confusión.

Cuando el animal descendía por la carretera del Morro al felato de la estación del Ferrocarril fué muerta por un sargento y varios números de la Guardia Civil.

En la Casa de Socorro fueron asistidas, de primera intención, las siguientes personas:

Manuel Viciado Abad, de Almería, de 62 años de edad, domiciliado en Ceuta. Fractura de dos costillas y conmoción visceral. En grave estado fué trasladado al Hospital de la Cruz Roja.

José Vázquez Hernández, de Guadix, de 63 años, domiciliado en Ceuta y Rafael Flores Callejo, de 66, natural de Huelva y tripulante de un pesquero surto en este puerto. A ambos les fueron apreciadas diversas contusiones y erosiones siendo su estado menos grave.

Manuel Vargas Soriano, natural de Cádiz, tripulante del vapor "Día de Vigo", y María del Carmen Orbañano Medina, de veinte años, domiciliada en Hadú, con heridas leves.

Antes de desmandarse la vaca causante de este lamentable suceso, habíase escapado otra que se dirigió hacia la Puntilla a través del muelle del Cañonero Dato siendo capturada poco después por los ganaderos y conducida al cortijo del Campanero.

Nos parece digna de elogio la medida tomada por el señor ingeniero director de la Junta de Obras del Puerto, quien ha dispuesto no se efectúen más desembarques de reses hasta las tres de la madrugada, con lo que no volverán a repetirse sucesos como éste tan lamentable que reseñamos.

Se extiende el Mercado Negro en el Japón

Londres, 25.—El mercado negro ha alcanzado proporciones colosales, dice el enviado en Tokio del "Daily Telegraph".

Miles de personas sufren ya los efectos de la prolongada desnutrición y los círculos autorizados prevén un invierno de hambre, miseria y epidemias.

Se complica el problema por los miles de soldados desmovilizados que regresan a diario a sus hogares, muchos de ellos atacados de malaria.—EFE.

¡400.000 obreros en huelga!

La de los ascensoristas de Nueva York, continúa

Nueva York, 25.—La huelga de ascensoristas en una extensa zona de Nueva York ha creado un serio conflicto especialmente para los que tienen sus oficinas en los pisos altos.

Afecta la huelga a 11.000 empleados.

En el Empire Building, en cuyas oficinas trabajan 15.000 empleados, hay 72 ascensores parados.—EFE.

LOS OBREROS PETROLEROS TAMBIEN PIDEN AUMENTO DE JORNALES

Chicago, 25.—Se ha fijado la Conferencia entre la Unión Internacional de obreros petroleros, que piden un treinta por ciento de aumento en los jornales de sus afiliados, y los representantes de once compañías petrolíferas, se anuncia oficialmente.

Actualmente se hallan en huelga 400.000 obreros norteamericanos.—EFE.

LOS TRANVIARIOS DE BUENOS AIRES NO TRABAJARAN EN 24 HORAS

Buenos Aires, 25.—La Unión de tranviarios ha declarado el paro en todos los transportes para el día 26 próximo, durante 24 horas.—EFE.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 762'5.
Temperatura máxima a las 12: 24'12 grados.
Temperatura mínima a las 6: 17'6.
Temperatura media: 20'9.
Humedad relativa media: 80 %.
Dirección dominante del viento: NW.
Horas de sol: 8'15.
Lluvia en las 24 Horas: 00.

Estado del cielo: casi despejado.
Estado del mar: marejadilla.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

veterinario municipal don Julián Villacañas, de soltera Mercedes de la Concepción.

Enferma
Se encuentra enferma la señora doña Eugenia Pérez viuda de Braudio. Le deseamos un pronto restablecimiento.

Felicitación
Enviamos nuestra felicitación a doña Mercedes Cardona viuda del general Guesta, por su onomástica.

Montilla

sado partido, nos creíamos o bien que Rodolfo no tenía izquierda o bien que había perdido la memoria, ¡tan olvidada tenía a la derecha!

Ricardo de la Torre nos hizo el efecto de un gran diplomático; a cada momento, un viajecito de consulta al delegado de campo.

Por el tamaño de la maleta que traía como botiquín el Litares nos pareció que traía incluso mesa de operaciones y todo.

GARNET DE LA VIDA LOCAL

Regreso
Ha regresado tras pasar unas vacaciones en su ciudad natal, acompañado de sus familiares, el notario don Salvador Martínez. Bien venido.

Mejoría
Se encuentra un poco más aliviado de su dolencia el alcalde de la ciudad don José Gázquez Morales. Nos alegramos.

Onomástica
El pasado día de Nuestra Señora de las Mercedes, celebró su fiesta onomástica, la señora de nuestro particular amigo el

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1489

HOY HACE UN AÑO
26 de septiembre de 1945
Dió comienzo el ciclo de conferencias organizado por los AA. SS. estando la primera a cargo del periodista local Rafael de Málaga.

EN LA PRISION SE CELEBRA EL DIA DE LA MERCED
Con el mayor esplendor se ha celebrado en la Prisión de esta ciudad el día de la Virgen de las Mercedes.

A tal objeto se había preparado un metódico programa que se desarrolló con el más grande éxito y exacto cumplimiento.

Por la mañana a las ocho horas se dijo en el Patio central una Misa de Comunión general.

A la una se dió una comida extraordinaria a todos los detenidos con arreglo al siguiente menú: Paella a la Valenciana con carne, mariscos y chorizo; carne con tomate, patatas y pimientos, filetes de aguja para fritos con ensalada de pimientos; plátanos y vino; puros y paquete de cigarrillos.

Por la mañana se sirvió un desayuno a base de café con churros y anís.

Por la tarde a las cinco dió comienzo una velada literario-musical, en la que actuó con sumo acierto la rondalla de la Delegación Comarcal de la Organización de Ciegos y se recitaron poesías; se interpretaron piezas teatrales y hubo su poquito de baile flamenco y canto.

Todos los que actuaron, fueron aplaudidísimos recogiendo las felicitaciones de todos los asistentes.

Rasgo digno de anotarse ha sido el de la señora del Ilmo. señor Juez de Instrucción, don José María Ramírez, la cual ha calzado a cuarenta detenidos.

La Autoridad militar, el Ayuntamiento y otras entidades, han colaborado al mayor esplendor de estos actos, para deleite de los que se encuentran detenidos en la prisión de la ciudad.

DEPORTES

¡Saques de banda!
En muchas ocasiones del pa-

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.
CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'85
Langostas cajetilla de 20	1'45
Yorktown (Americano) id. de 20	4'50
Domina id. de 20	1'50
CIGARROS Puros	
Paralelos el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

- CIRUGIA GENERAL**
Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falangé Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 8 a 5
- MEDICINA GENERAL**
Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 8 a 8
- ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA**
Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790 Consulta de 8 a 9
- GARGANTA, NARIZ Y OIDOS**
Doctor. - García Cabello
Domicilio: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 8 a 6

